

Narval, un club promu par les familles

Le club Narval, de Bruxelles, a lié la traditionnelle fête des familles à la célébration de Noël. Elle s'est déroulée le samedi 19 décembre dans les locaux de l'école Alpha, avec la participation d'une petite centaine de personnes.

28.12.2009

La fête a été l'occasion de suivre Philippe, papa et membre du comité

de patronage du club, ainsi que son épouse Pilar et trois de leurs enfants, dont Lucas et Nicolas qui fréquentent assidûment Narval. Qu'est-ce qui les motive à amener leurs enfants au club ? « *Nous avons choisi de leur faire fréquenter le club Narval afin qu'ils puissent recevoir le même type de formation chrétienne que nous recevons dans l'Opus Dei et ceci dans un cadre de détente* ».

Narval (www.narval.be) a été créé il y a un peu plus de trente ans, à l'initiative de plusieurs parents. Le club offre aux garçons, enfants et adolescents de 10 à 18 ans, un cadre de travail et de loisirs, où l'accent est mis sur l'étude, la formation humaine, culturelle et chrétienne.

Philippe et Pilar ajoutent : « *Les activités du club sont très variées, ce qui le rend encore plus attrayant. De plus, nous connaissons les moniteurs, nous savons que nous pouvons leur*

faire confiance et qu'ils font le maximum pour aider nos enfants. Nous avons la sécurité de savoir que nos enfants sont bien encadrés. »

Au programme de l'après-midi du 19 décembre, il y avait, entre autres, un spectacle préparé par les jeunes garçons des différents niveaux du club. Il comprenait des projections vidéo des camps de l'été dernier et des activités du premier trimestre, une pièce de théâtre et quelques sketchs.

Suivait ensuite un goûter de Noël lié à un grand jeu-concours composé de quatre épreuves. Les familles (maximum quatre joueurs) passaient par exemple de l'épreuve de la décoration de l'arbre de Noël en trois minutes à la préparation en six minutes d'une gaufre de Bruxelles. Vu la température extérieure, certains plus motivés que d'autres en ont profité pour jouer avec la neige

dans la magnifique cour intérieure qu'offrait le lieu d'accueil. Les familles se sont prises au jeu des diverses épreuves. Les trois meilleures ont été récompensées.

Voici la conclusion de Philippe et Pilar : « *Les fêtes de famille sont l'occasion de rencontrer et de mieux connaître les parents des autres enfants du club dans une ambiance agréable. Elles permettent également de découvrir les photos prises durant les activités de nos enfants (camps, sorties, activités ordinaires) et de nous concerter avec leurs moniteurs* ».

Joyeux Noël à tous et meilleurs voeux pour 2010, qui promet de nouvelles aventures narvaliennes !

opusdei.org/fr-be/article/narval-un-club-promu-par-les-familles/
(16.01.2026)